

(表面からの続き)

みのわ信矢 市政報告会を開催！

表ページで紹介したように、みのわ議員から「子どもの貧困」や「女性のサポートや子育て支援」、「常盤平地区のこれから」などについて報告された後、松戸市長 本郷谷健次氏も壇上に立ち、市長としての視点からさまざまな角度で本市の市政運営について語りました。

行政の長としての本郷谷市長、そして議会での立場で活動するみのわ市議。市長と議会という、いわば市政の両輪をなす2人が、同じ場所でそれぞれの思いを語る貴重な場とあって、会場となった常盤平市民センターは立ち見ができるほどの大盛況。この市政報告会では、市民の皆さんからの質問も受け付け、実りある質疑応答が行われました。みのわ信矢の政治姿勢は、毎朝の駅頭演説や本人自らのビラまき、そして集会の開催など、市民と直接つながる活動がモットー。この報告会も、地域の方々とのつながりを再確認できる、とても良い機会でした。



(画像はH29年の合同市政報告会のもの)

松戸市長選挙は6月10日投票！ そして6月議会は6月13日開会

松戸市長選挙が、6月3日告示、10日投開票で行われます。これから4年間の松戸市政を占う、とても貴重な機会です。前回の市長選挙では、投票率がわずか36%たらずで、有権者3人に1人しか投票していない計算になります。そこには政治不信や、誰がやっても同じという意識があるのかも知れません。しかし、選挙は私たち市民の思いをぶつける大切なものです。ぜひ投票に行きましょう！

松戸市長選挙を終えると、6月13日からは松戸市議会6月定例会が行われます。みのわ信矢は議場に登壇して的一般質問を予定しており、現在、準備の真っ最中。質問項目としては、○教育行政について、中でも部活動のあり方について、○常盤平地区の未来について、○市民の学習環境の整備について、等を予定しております。ぜひ傍聴においてください。

※質問項目は変更の可能性があります

各駅で毎朝演説しています

地域との対話と交流こそが政治の原点と考えるみのわ信矢は、毎朝の通勤時間帯の駅頭や街頭で、演説をしています。常盤平、八柱、五香、みのり台など、どこかの駅でみのわ信矢をお見かけの際は、市政へのご要望やご意見など、ぜひお伝えください。市民の声が生きる議会活動をこれからも続けていきます！



HPもご覧ください！ | みのわ信矢 | 検索

連絡先 松戸市金ヶ作418-94



みのわ信矢 プロフィール

昭和42年 松戸市常盤平生まれ
昭和55年 松戸市立常盤平第一小学校 卒業
昭和58年 青山学院 中等部 卒業
昭和61年 青山学院 高等部 卒業
最終学歴 青山学院大学 経営学部 卒業

市議会議員としての主な経歴

- 松戸市予算審査特別委員会副委員長
- 松戸市決算審査特別委員会副委員長
- 松戸市立病院建設検討特別委員
- 教育経済常任委員長
- 都市整備常任委員長

その他の経歴

- ◇中央学院大学 法学部講師（地方自治論）
- ◇介護事業所 取締役
- ◇NPO法人地域政策研究所 理事
- ◇公益社団法人 松戸青年会議所 常任理事
- ◇松戸市子ども会常盤平地区 会長 など

趣味

- ◆楽器演奏（エレキギター）、読書、映画鑑賞
- ◆学生時代はバスケットボール部